



Le Syndicat d'Énergie des Alpes-de-Haute-Provence a le plaisir de vous informer de l'arrivée, parmi son équipe, de Monsieur Julien Fantino en tant que nouveau responsable du service Finances et Commande Publique.

Julien Fantino rejoint l'équipe du SDE04 !

Après un DEA de droit de la faculté d'Aix Marseille, Monsieur Fantino a passé le concours d'inspecteur du Trésor Public en 2003.

Depuis cette date, il a travaillé en tant que Manager ou comme Chargé de mission en Meuse, Corse du Sud et Haute Corse. Il y a essentiellement exercé des missions en lien direct avec les collectivités locales en tant qu'adjoint en trésorerie communale, comptable et payeur départemental intérimaire, mais aussi comme tuteur Hélios (chargé de la migration vers cet applicatif de gestion des comptabilités des collectivités).

Il a par ailleurs une expérience d'agent comptable car Monsieur Fantino a été successivement agent comptable du GIP Corse compétence de Corse du Sud, puis agent comptable de l'IRA de Bastia pendant 8 ans.

Après toutes ces années passées pendant lesquelles il a assuré une mission d'aide et de supervision comptable des collectivités, Monsieur Fantino a décidé, dans le cadre de sa venue à Digne les Bains, de tenter l'expérience de passer de l'autre côté du miroir et d'assurer les fonctions de chef du service Finances et responsable de la Commande Publique.

Le service Finances et Commande Publique

Ce service est composé de 5 personnes dont les différentes missions sont :

- La préparation et l'élaboration des budgets principaux et annexes en assurant le suivi des procédures et des ressources
 - La gestion de l'équilibre budgétaire du Syndicat, la dette et la trésorerie
 - La gestion des programmes et des opérations
 - La gestion des relations financières avec les tiers
 - La gestion comptable des dépenses et des recettes d'Investissements et de Fonctionnement
 - L'élaboration des marchés publics et leur suivi financier ainsi que le contrôle de la TCCFE et le reversement
-

Le SDE04

Le Syndicat d'Énergie des Alpes-de-Haute-Provence **fédère les 198 communes du Département**. Il est riche de toute l'expérience des anciens syndicats d'électrification qu'il a réunis en 2014 et **il est animé d'une volonté forte de participer aux évolutions qui bouleversent actuellement le champ de l'électricité et de l'énergie**, dans l'intérêt de nos territoires ruraux et de ses habitants.

En tant qu'**Autorité Organisatrice de Distribution d'Énergie (AODE)**, sa mission première est de veiller à la bonne exécution du service public de distribution de l'électricité. Dans ce cadre le SDE assure **le contrôle du concessionnaire ENEDIS et la maîtrise d'ouvrage des travaux d'électrification rurale**. Il réalise à ce titre plusieurs millions d'euros par an de travaux publics sur le territoire.